

新

ALT (外国語指導助手) を紹介します！

ヘイズ・リチャード さん (25 歳)
三戸小学校で指導

Hello, nice to meet you.

三戸町の皆さん、よろしくお願いします！

「ニックネームは『リツ』です。アメリカのコロラド州から来ました。独学で日本語を勉強していて、もっと日本語が上手になりたい気持ちから、日本で働いてみようと思いました。

ボルダー市コロラド大学では2年間、言語学を学びました。学んだことを生かして、子どもたちに英語を分かりやすく教えられるように努力していきたいです。

三戸町は、アメリカの田舎と比べて、山や田んぼが緑一色で自然豊かな印象です。三戸城跡から見た景色はとてきれいでした。ハイキングが趣味なので、三戸町から見える他の山にも登ってみたいです。

町の人たちともお話ししました。皆さん、ほのぼのしていて、とても優しいと感じました。町で出会ったら、気軽に声をかけてくださいね。これから、よろしくお願いします！



ALT が離任 ジョエル先生、今までありがとう！

Good bye.
Thank you so much.

ラモス・ジョエル さん (26 歳)
三戸小学校・杉沢小学校で3年間指導

今まで、本当にありがとうございました！

この3年間はあっという間でした。「光陰矢の如し」だべ。三戸町の皆さんと出会えたことが奇跡だと思います。忘れられない思い出になりました。私は『さんのへ春まつり』が大好きで、お祭りの景色や地域の皆さんの笑顔を鮮明に覚えています。他にもたくさんの活動を経験しました。皆さんのおかげで、毎日がとても楽しかったです。

今後は、オーストラリアのシドニーに戻り、プロテニスの世界に挑戦したいと思います。その間、日本語や化学、数学の勉強も続け、これからも、一期一会の精神で努力しようと思います。

三戸町から離れるのは寂しいですが、またいつか会える日が来ると信じています。その日まで、皆さん、お元気で！

